
ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E DEGLI ODONTOIATRI
DELLA PROVINCIA DI CROTONE

Via Firenze 34 – Tel. 0962/21240 Fax 0962/957315

Verbale della seduta consiliare del 29/03/2006
Il giorno 29 del mese di marzo 2006 alle ore 20.00 si riunisce il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici
Chirurghi e degli Odontoiatri di Crotone.
Sono presenti i dottori Ciliberto, Cirisano, Varrina, Bellezza, Talerico, Vasapollo, Prantera, De Fazio,
Muraca. Sono, inolte presenti i revisori dottori Aloisio e Rossano.Constatato il numero legale si dichiara
aperta la seduta e in assenza del segretario redige il presente verbale il dott. Muraca.
O.d.G. della seduta:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni all’Albo professionale;
3. Comunicazioni del Presidente;
4. Rinnovo organi istituzionali FNOMCeO;
5. Regione Calabria Assessorato alla Salute – bozza del 04/03/2006 – “Atto di indirizzo alle aziende

del S.S. Regionale per l’adozione degli atti aziendali (art. 7 comma 2 LR 11/2004): discussione;
6. Acquisto sede:aggiornamento
7. ECM: proposte;
8. Aggiornamento Albi CTU: relazione del dott. Giuseppe Varrina;
9. Trib. 540 morosità pregresse
10. Club medici: richiesta link su portale
11. Pubblicità sanitaria;
12. Varie ed eventuali.

Si aprono i lavori con la lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente,
Si passa al 2° punto e si
Si passa al 3° punto che per argomentazioni attinenti viene discusso insieme al 5° punto.
Per quanto concerne il 4° punto il Presidente relazione sull’esito delle elezioni direttive della FNOMCeO,
esprimendo soddisfazione per essere stati considerati come Calabria con l’elezione del Presidente
dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri di Catanzaro, dott. Ciconte, frutto di un lungo lavoro
svolto precedentemente.
Si passa alla discussione del 5° punto. Le linee guida sono state precedentemente inviate a tutti i consiglieri
per rendere più proficua la discussione.
Dopo ampia discussione si prende atto che le linee di indirizzo sono aperte lasciando ampi spazi di manovre
per gli atti di indirizzo della Aziende Sanitarie. La perplessità nasce dal fatto che le specialistiche mancanti
nella realtà locale non vedono atti di indirizzo per la loro costituzione né tanto meno la volontà regionale di
crearle nelle piccole realtà di aziende come la nostra, giustificando il tutto con una mancanza di risorse
economiche. Nelle comunicazioni il Presidente si è discusso delle specialità che l’Azienda si deve
preoccupare di potenziare ed alcune valorizzare. Per quanto riguarda la Continuità Assistenziale (14H) il
Presidente si impegna con il Consiglio per cercare di arrivare ad una mediazione con tendenza di
armonizzare ed attivare le risorse in base alle richieste ed alla caratterizzazione delle specialità già esistenti.
Per tali problematiche ed altre necessità si conviene di promuovere un incontro all’Ordine dei Medici con la
Dirigenza Aziendale, da tenersi al più presto possibile.
Si passa alla discussione del 6° punto ed il Presidente dà lettura del parere di congruità precedentemente
richiesto all’Ufficio Tecnico del Comune di Crotone inerente un immobile da adibire a sede ordinistica.
Si passa al 7° punto e si porta a conoscenza dei consiglieri che il corso di Inglese è stato inserito nel sistema
ECM, mentre è in fase di costruzione un corso ECM per la Continuità assistenziale riguardante le
problematiche dell’urgenza e un altro riguardante le tromboembolie.
Si passa alla discussione dell’8° punto dell’O.d.G. e prende la parola il dott. Varrina che relazione in qualità
di delegato dell’Ordine sull’aggiornamento dell’Albo dei Consulenti tecnici presso il Tribunale di Crotone.
Il 9° punto viene rinviato al prossimo C.D.
Al 10° punto si dà mandato al dott. Aloisio di approfondire la richiesta di CLUB Medici e di relazionare nel
prossimo consiglio.
Al 11° punto si concede l’autorizzazione alla pubblicità sanitaria al dott. Luigi Vrenna : Neurologia
Al 12° punto si concede il patrocinio all’Associazione LIONS per l’evento “I disturbi dello spettro autistico:
strategie di intervento ed impegno dei Lions”



Alle ore 22.30 si chiude la seduta consiliare.


